

Noticias varias : Titulares importantes deportivas de última hora MARTES 17 DE AGOSTO 2021



www.santafesinoticias.com.ar

DEPORTES VARIOS



Eduardo Domínguez, candidato a suceder a Marcelo Gallardo y en Boca Jrs dicen ser candidato a remplazar a Russo

A Unión le sobran delanteros, pero le faltan goles

Para armar un "dreamteam"

El PSG sacudió el mercado con Lionel Messi y ahora busca a Cristiano Ronaldo y Paul Pogba

Sergio Rondina dejó de ser el técnico de Arsenal Este lunes, Sergio Rondina presentó su renuncia y dejó de ser el entrenador de Arsenal. El equipo suma cinco puntos y este domingo cayó ante Platense

Los santafesinos de la Selección Juvenil ya se preparan para el mundial de waterpolo Los jóvenes Nicolás Fernández y Mateo Freyre recaudaron fondos a partir de la venta de alfajores. El torneo comienza el sábado 28 de agosto.

Liga Argentina Basquet: Colón sumó al base Ludueña

Talleres de Córdoba superó esta noche 2 a 0 a San Lorenzo de Almagro con goles de Enzo Díaz y Héctor Fértoli, ambos convertidos en el primer tiempo, en uno de los encuentros que cierra la sexta fecha del torneo de la Liga Profesional de Fútbol (LPF), disputado en el estadio Mario Alberto Kempes.

Del 7 al 14 de noviembre se desarrollará el Campeonato Argentino Juvenil que organiza la Unión Argentina de Rugby en la ciudad de Santa Fe. Axel Rista, Facundo Scarpín y Mateo Torrilla Serán representantes de (Alma Juniors de Esperanza)

Car Show Santafesino en el Parque de la Velocidad de la ciudad de San Jorge, en el departamento San Martín, en el oeste de la provincia de Santa Fe.

En los Fiat 600 TS se impuso el santafesino Miguel Ciaurro con un tiempo de 24.34.902 para completar los 12 giros. El doctor Ciaurro tuvo una batalla dura con el rafaelino Agustín Ghiotti, llegando a la meta casi a la par. El tercer lugar del podio lo completó el santafesino Federico Sabá campeón defensor.

Piero Hincapié pasó de Talleres al Bayer Leverkusen El defensor ecuatoriano Piero Hincapié no jugará más en Talleres, ya que fue transferido al Bayer Leverkusen y será compañero de Palacios y Alario

Los argentinos Diego Schwartzman y Nadia Podoroska mantuvieron este lunes los puestos 14 y 38 en los rankings mundiales de tenis elaborados por la ATP y la WTA tras participar la última semana en los torneos de Toronto y Montreal, en Canadá, respectivamente.

Los diez primeros puestos de escalafón masculino tampoco sufrieron alteraciones y continúan con el siguiente orden: 1) Novak Djokovic (Serbia); 2) Daniil Medvedev (Rusia); 3) Stefanos Tsitsipas (Grecia); 4) Rafael Nadal (España); 5) Alexander Zverev (Alemania); 6) Dominic Thiem (Austria); 7) Andrey Rublev (Rusia); 8) Matteo Berrettini (Italia); 9) Roger Federer (Suiza) y 10) Denis Shapovalov (Canadá).

Victoria de Pella y derrota de Delbonis en el Masters 1000 de Cincinnati
16-08 / El bahiense logró el mejor triunfo de la temporada al superar a David Goffin por doble 6-3, mientras que el azuleño cayó ante Jannik Sinner por 6-2 y 7-5. Schwartzman y Podoroska harán su estreno esta tarde.

El hijo de Jorge; Román Burruchaga, ganó su primer torneo profesional de tenis en Polonia

Tiene 19 años y conquistó el M15 de Gdynia de Polonia al derrotar en la final al canadiense Filip Peliwo.

Almirante Brown le ganó a Chacarita y es líder absoluto de la Zona A
La Fragata venció al Funebrero por 2 a 1, como local, y se consolidó en la punta de su grupo, en uno de los partidos que le dieron continuidad a la vigésimo primera fecha del principal certamen del ascenso.

La secretaria de Deportes de la Nación, Inés Arrondo, despidió a los deportistas que representarán a la Argentina en los Juegos Paralímpicos de Tokio 2020, que se desarrollarán entre el martes 24 de agosto y el domingo 5 de septiembre, y en donde nuestro país tendrá 57 atletas que participarán en 11 disciplinas.

Los Juegos Paralímpicos se desarrollarán sin público
Es por el aumento de casos de coronavirus en Japón.

Messi está más cerca de debutar con la camiseta del PSG
Luego de haber sido presentado como refuerzo del París Saint-Germain, la Pulga arrancó a entrenar con sus compañeros y podría tener su estreno ante Brest.

Fútbol
Thibaut Courtois renovó con Real Madrid hasta el 2026
El belga dejó el Chelsea a cambio de 35 millones de euros para regresar a España, donde había brillado entre 2011 y 2014 con el Atlético de Madrid.

Tenis
Nadia Podoroska mantuvo el puesto en el ranking mundial de tenis
La rosarina mantuvo el lugar tras la WTA tras participar la última semana en los torneos de Toronto y Montreal, en Canadá, respectivamente.

La “Fiesta Provincial del Motociclismo” como sede permanente avanzará otra vez en el Senado
El senador Justicialista Rubén Regis Pirola (PJ-JDP-Las Colonias), presidente provisional de esta Cámara de Senadores de la Provincia de Santa Fe, ingresó el día 3 de mayo de 2021 el Proyecto de Ley (Expediente 43262 JL) por mesa de movimiento senatorial, por el cual pretende que “se instituya como Fiesta Provincial del Motociclismo

PROXIMOS PARTIDOS PARA COLÓN Y UNIÓN

COLÓN

Fecha 7

Viernes 20 de agosto

16.45 Aldosivi – Colón

Fecha 8

Martes 24 de agosto

16.30 Colón – Sarmiento

Fecha 9

Sábado 28 de agosto

20.15 Independiente – Colón

UNIÓN

Fecha 7

Domingo 22 de agosto

13.30 Unión – Talleres

Fecha 8

Jueves 26 de agosto

14.15 Godoy Cruz – Unión

Fecha 9

Lunes 30 de agosto

14.30 Unión – Argentinos

